

"Quelles chances reste-t-il à l'Europe communautaire?" dans Le Soir (12 juillet 1965)

Légende: Le 12 juillet 1965, le quotidien belge Le Soir commente les causes de la crise de la chaise vide et en décrit les enjeux institutionnels et politiques.

Source: Le Soir. Bruxelles. "Histoire d'une rupture. Quelles chances reste-t-il à l'Europe communautaire?", auteur:Rebuffat, Charles , p. 2-3.

Copyright: (c) Rossel & Cie SA - LE SOIR, Bruxelles, 2004

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/quelles_chances_reste_t_il_a_l_europe_communautaire_dans_le_soir_12_juillet_1965-fr-54937128-a85c-4f08-82c7-6484404b5bbo.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.